
CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA 
PROVINCIA DI CATANIA

Quadriennio 2021 - 2025
___________________________________
Verbale n. 19 Seduta 17 maggio2022

L’anno 2022, il giorno 17 del mese di maggio, si è riunito, presso la sede di via V. Giuffrida 
n. 202, il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della provincia di Catania, con il seguente 
odg:

1 APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO 10 maggio 2022
/09/20212 ISCRIZIONI ALL'ALBO PROFESSIONALE SEZIONE  “A”

3 ISCRIZIONI ALL'ALBO PROFESSIONALE SEZIONE  “B”
4 CANCELLAZIONE DALL'ALBO- TRASFERIMENTI
5 RICHIESTA VARIAZIONE CODICE FISCALE
6 PAGAMENTO FATTURE
7 OPINAMENTO PARCELLE
8 ORGANIZZAZIONE CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
9 RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
10 RICHIESTA DI ESONERO ATTIVITA’ FORMATIVE
11 RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI APPRENDIMENTO FORMALE
12 MISSIONI ISTITUZIONALI CONSIGLIERI
13 CONVENZIONE “IL SOLE 24 ore” - determinazioni
14 SUMMER SCHOOL- determinazioni
15 ATTIVITA’ DI ASSISTENZA FINALIZZATA ALLA PREDISPOSIZIONE DEL BANDO DI 

SELEZIONE PER ASSUNZIONE A TEMPO DETERMINATO

16 COMUNICAZIONI

Il Presidente, constatata la presenza dei consiglieri:Carlo Boero,Antonio Brunetto,Irene 
Chiara D’Antone,Fabio Federici, Giorgia Ferlazzo, Alfredo Foti, Rosario Nunzio Grasso, Sonia 
Grasso,Carmelo Indelicato, Gianmaria Mondelli,Salvatore Maugeri, Salvatore Fabio 
Costantino Rapisarda, Alfio Torrisi e Stefano Cascone, quest’ultimo in collegamento 
sincrono tramite la piattaforma del consiglio, alle ore  19:45 dà inizio alla seduta.

Assume la Segreteria il Consigliere Segretario Alfio Torrisi.

1.APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO del 10 maggio 2022
Il Consiglio approva il verbalen. 18della seduta del10 maggio2022,  con l’astensione dei 

Consiglieri assenti in quella seduta.
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2.ISCRIZIONI ALL’ALBO PROFESSIONALE -SEZIONE A
• viste le richieste di iscrizione all’Albo professionale inoltrate a questo Ordine;
• accertata la regolarità della documentazione allegata alle predette istanze;

DELIBERA
all’unanimità, di iscrivere all’Albo degli ingegneri della provincia di Catania, i nominativi di 
cui all’ ALLEGATO “A”

3. ISCRIZIONI ALL’ALBO PROFESSIONALE - SEZIONE B
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

4. CANCELLAZIONE DALL’ALBO - TRASFERIMENTI
Il Consiglio all’unanimità, delibera le cancellazioni degli iscritti riportati nell’ ALLEGATO 
“B” del presente verbale.

5.RICHIESTA VARIAZIONE CODICE FISCALE

Il Consiglio vista l’istanza pervenuta dall’ing. …OMISSIS.., prende atto della variazione del 
codice fiscale da …OMISSIS.. a …OMISSIS.. e del nominativo da …OMISSIS..

6.PAGAMENTO FATTURE 
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.
Il Presidente informa il consiglio per la ratifica della spesa do euro 500,00 della nota in 
merito alla donazione di 50 uova alla Associazione “Angelica La Forza del Sorriso”

7. OPINAMENTO PARCELLE 
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

8.ORGANIZZAZIONE CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
Il  Consiglio,  all’unanimità,  delibera  di  organizzare,  con   la  Fondazione  dell’Ordine,il 
seguente CORSO DI FORMAZIONE:

TITOLO PONTEGGI METALLICI FISSI
ORE con minuti 9 ore

DATA E SEDE DEL CONVEGNO 6-8-10 giugno 2002 presso sala riunioni 
Ordine Ingegneri

SETTORE AL QUALE SI RIFERISCE a)civile ed ambientale
b)industriale
c)dell’informazione

RESPONSABILE SEGRETERIA ORGANIZZATIVA Antonella Arena
RESPONSABILE SCIENTIFICO Giuseppe Di Pisa
TUTOR/Docenti GM.Sanginisi
IMPORTO RICHIESTO AI PARTECIPANTI 120,00 + IVA
NUMERO MASSIMO PARTECIPANTI 100
CREDITI FORMATIVI PROFESSIONALI 
RICONOSCIUTI DA PARTE DELL’ORDINEAI 
PARTECIPANTI

9

La locandina dell'evento viene allegata al presente verbale.
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Il consiglio all’unanimità impegna la spesa di 500,00 euro.
Si darà comunicazione dell’organizzazione del corso agli iscritti tramite mail.

**************************************************************
Il  Consiglio,  all’unanimità,  delibera  di  organizzare,  con   la  Fondazione  dell’Ordine,il 
seguente CORSO DI FORMAZIONE:

TITOLO URBAN DESIGN
ORE con minuti 16 ore

DATA E SEDE DEL CONVEGNO 4-6-11-13 luglio 2002 piattaforma go to 
webinar

SETTORE AL QUALE SI RIFERISCE a)civile ed ambientale
b)industriale
c)dell’informazione

RESPONSABILE SEGRETERIA ORGANIZZATIVA Antonella Arena
RESPONSABILE SCIENTIFICO Mariagrazia Leonardi
TUTOR/Docenti B.Guggione, mS.D’Urso, L.Patitucci, 

A.Mazzotta
IMPORTO RICHIESTO AI PARTECIPANTI 150,00 + IVA
NUMERO MASSIMO PARTECIPANTI 100
CREDITI FORMATIVI PROFESSIONALI 
RICONOSCIUTI DA PARTE DELL’ORDINEAI 
PARTECIPANTI

16

La locandina dell'evento viene allegata al presente verbale.
Il consiglio all’unanimità impegna la spesa di 500,00 euro.
Si darà comunicazione dell’organizzazione del corso agli iscritti tramite mail.

**************************************************************

9.RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
Il Consiglio delibera di riconoscere ai partecipanti ai seguenti eventi i crediti formativi:

CORSO DI FORMAZIONE
PONTEGGI METALLICI FISSI

9 cfp

URBAN DESIGN 16 cfp

10.RICHIESTA DI ESONERO ATTIVITA’ FORMATIVE
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

11. RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI APPRENDIMENTO FORMALE
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

12.MISSIONI ISTITUZIONALI CONSIGLIERIIl punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.
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13.CONVENZIONE “IL SOLE 24 ore” – determinazioni.

Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione della convenzione col sole24ore nei 

termini già presentati nella comunicazione del precedente consiglio, il costo è di euro 

10.000,00 + IVA.

14.SUMMER SCHOOL- determinazioni. Prende la parola la consigliera D’Antone per 

confermare, così come precedentemente comunicato, che l’evento di presentazione della 

iniziativa alle isole Eolie è stato fissato per il giorno 27 c.m. presso la sala dell’Ordine.

In considerazione del limitato numero di posti, rispetto alle aspettative di presenza che si 

presume avere per tale evento, il segretario propone di spostare l’Evento nell’Aula Magna 

dell’Iniversità (cittadella), pertanto, a seguito di tale proposta, la consigliera D’Antone 

assume l’impegno di verificarne la fattibilità. Il Consiglio, all’unanimità, delibera di 

approvare il programma dell’Evento con un impegno di spesa pari a euro 10.000,00 e la 

partecipazione di tutti i consiglieri per l’intera durata dell’evento. Inoltre, ringrazia la 

Consigliera D’Antone e la Consigliera Ferlazzo per il lavoro effettuato.

15.ATTIVITA’ DI ASSISTENZA FINALIZZATA ALLA PREDISPOSIZIONE DEL 

BANDO DI SELEZIONE PER ASSUNZIONE A TEMPO DETERMINATO.

Il Presidente prende la parola su tale punto all’odg per rappresentare al Consiglio la 

necessità di avere in organico, con assunzione a tempo determinato, una ulteriore figura 

interna che sia, principalmente, di supporto diretto all’attività dello stesso consiglio, 

ritenendo che per tale ruolo sia appropriata una figura che abbia competenza nella materia 

giuridica e normativa di settore.

Inoltre, propone di incaricare il Prof. Felice Giuffrè per la redazione del relativo bando.

Il Consiglio, delibera, all’unanimità, di assumere a tempo determinato una figura che abbia 
competenza nella materia giuridica e normativa di settore e di affidare la redazione del 
bando al Prof. Felice Giuffrè

16.COMUNICAZIONI  

-Nota  da  inviare  al  Commissario  Scalia  con  ANCE  ed  altri  Ordini  in  merito 
all’aggiornamento del prezzario regionale relativo alle opere di ristrutturazione.
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-Commissario sisma 2018 – Riparazione dei muri di contenimento danneggiati dal sisma 
del 26/12/2018.  Trasmissione del comunicato n. 57 del 13 Maggio 2022.
Rilevato  che  in  ordine  ai  muri  di  sostegno,  per  maggiore  chiarezza,  riteniamo  che 
bisognerebbe  esplicitare  meglio  il  punto  riportato,  nella  parte  relativa  all’eventuale 
richiesta di autorizzazione al Genio Civile, si invierà comunicazione agli  iscritti  in cui si 
rende  noto  la  ricezione  della  nota  del  Commissario  a  cui  seguirà  nostra  richiesta  di 
precisazione e di incontro

-TRIBUNALE DI CATANIA: convocazione riunione per iscrizione in Albi CTU
Si risponderà al Tribunale comunicando quanto richiesto verificando, in odine ai colleghi in 
elenco, se ci sono sospesi e morosi

-CONSORZIO MESSINA CATANIA lotto nord – richiesta terna ingegneri per collaudo per la 

realizzazione  di  UN OPIFICIO PER LA PREFABBRICAZIONE DI CONCI PER GALLERIE E 

SISTEMAZIONE AREE ESTERNE, INC.DA MONTE CENERE, NEL TERRITORIO DEL COMUNE 
DI BELPASSO.
Il  Presidente,  dà  lettura  della  nota  trasmessa  dal  Presidente  del  Consorzio  MESSINA 

CATANIA lotto nord, per la richiesta in oggetto.

Pertanto, il Consiglio dispone l’invio della richiesta di manifestazione di interesse agli 
iscritti. La selezione sarà effettuata nel prossimo consiglio, sorteggiando gli iscritti che ne 
avranno i requisiti. 

-Sindaco del Comune di Caltagirone - invito ad un incontro che si terrà giorno 20 c.m. alle 
ore  11,00  presso  il  salone  di  Rappresentanza  “Mario  Scelba”,  Palazzo  di  Città,  per 
aggiornamenti sullo studio di viabilità del cosiddetto Triangolo Sturziano e P.zze Centro 
Storico.
Parteciperà il Consigliere Boero

-LEGAMBIENTE SICILIA -   Richiesta patrocinio gratuito,  utilizzo logo e CP per l’evento 

formativo  “Decarbonizzazione  in  edilizia:  efficienza  energetica  ed  elettrificazione  dei  
consumi”  -  20  maggio  2022  nell’ambito  di  Sicilia  Carbon  Free  -  La  campagna  di 
Legambiente Sicilia per emissioni zero al 2040 con efficienza energetica e fonti rinnovabili.
Il consiglio delibera all’unanimità di concedere il patrocinio e comunicazione agli iscritti via 
email
Assegnare al tavolo energia per spunti iniziative. 

-ANCE CATANIA – invito a  Giornata di studio su “I problemi della Tangenziale di Catania” - 
sabato 21 maggio ore 9.30 presso ANCE Catania.
Parteciperà il Consigliere Rosario Grasso

-ORDINE  INGEGNERI  BRINDISI  -  OPPOSIZIONE  ED  ESPOSTO  AVVERSO  LA 
COSTITUZIONE,  DA  PARTE  DEL  CNI  PER  IL  TRAMITE  DELLA  FONDAZIONE,   DELLA 
SOCIETÀ DENOMINATA CNI SERVIZI S.R.L.
Atti

5



-dott.ing. …OMISSIS..-CONCORSO PER IL CONFERIMENTODI N. 1 BORSA DI STUDIO PER 

ATTIVITA’ DI FORMAZIONE AD INDIRIZZO TECNOLOGICOPER NEOLAUREATI.
Si invierà comunicazione agli iscritti tramite email

-CONSULTA ORDINI  INGEGNERI  SICILIA  -  nota  45/2022  Comunicazione  convocazione 
Commissione Prezzario Regionale del 20.05.2022 e modalità ricezione contributi.
Atti

-ACCADEMIA DEGLI ZELANTI – invito a incontro su “La Russia in Ucraina – Un nuovo 
paradigma delle relazioni internazionali?“ – 26/06/2022.
L’annuncio sarà pubblicato sul sitodell’Ordine

-Circolare  CNI  n.  890  -  Webinar  presentazione  intesa  con  Consiglio  Nazionale  Ordine 
Psicologi 20 maggio 2022.
Atti

-Circolare CNI n. 891 - CCNL 2019-2021 comparto Funzioni Centrali.
Atti

-Circolare CNI 892-Legge 23 dicembre 2021, n. 238-“Disposizioni per l'adempimento degli 
obblighi  derivanti  dall'appartenenza  dell'Italia  all'Unione  Europea-Legge  europea  2019-
2020” – Art. 10, “Disposizioni in materia di contratti pubblici- nota Centro Studi CNI”
Atti

-Circolare CNI n. 893 - Nota a Ministero Giustizia segnalazione refuso di un corrispettivo 
indicato nel DM 17 giugno 2016
Atti

-FEDERARCHITETTI – trasmissione locandina per richiesta di patrocinio per la “Dodicesima 
giornata Nazionale per la sicurezza nei cantieri edili” – 25/05/2022
Il Consiglio, all’unanimità, delibera di concedere il patrocinio non oneroso all’evento.
Porterà  i saluti il Segretario

-ORDINE DOTTORI Agronomi di Catania – trasmissione locandina definitiva per seminario, 
già  patrocinato  dall’Ordine,  sull’agrovoltaico  dal  titolo  “Se  non  ora  quando”  per  il 
27/05/2022.
Si invierà comunicazione agli iscritti tramite mail.

-ANAC – deliberato Consiglio 2/3/2o22
Si assegna al Consigliere Maugeri

Ordine Ingegneri Roma - Parere n. 12 del C.T.A.P. del 9 maggio 2022.
Si assegna ai Consiglieri Foti e Rosario Grasso

Prende la parola la Consigliera Sonia Grasso per informare il consiglio che il giornale “La 
Sicilia” sta avviando una serie di pubblicazioni a carattere culturali e con risvolti territoriali. 
Ritenendo che alcuni di questi articoli potranno essere di particolare interesse, anche e 
soprattutto per la nostra categoria, propone al Consiglio, avendo già avuto la disponibilità 
dello stesso giornale per le vie brevi, di condividerli. Il Consiglio, riconoscendo che, così 
come presentata,  tale iniziativa possa essere di interesse anche per la nostra categoria, 
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accoglie la proposta della Consigliera Sonia Grasso, con l’impegno di valutare gli articoli di 
volta in volta e di aderire a quelli che saranno ritenuti di interesse per la nostra categoria.

Il Consigliere Mondelli, nella qualità di Consigliere del Cepsu, riportando una richiesta del 
Consiglio direttivo di tale organismo, richiede la concessione di uno spazio dedicato sul sito 
dell’Ordine.  Inoltre,  al  fine  di  migliorare  ulteriormente  la  comunicazione,  chiede  al 
Consiglio di poter usufruire della consulenza di I-Press per la gestione della propria pagina 
facebook. Il Consiglio accoglie quanto richiesto dal consiglio del Cepsu per il tramite del 
Consigliere Mondelli

Interviene la Consigliera Giorgia Ferlazzo informando i colleghi in merito all’organizzazione 
dell’Evento sui premi di laurea di Domenica 22 c.m. dando delle comunicazioni di servizio. 
Il Presidente ringrazia quanti hanno lavorato e si sono impegnati per l’organizzazione di 
questo evento, in particolare la consigliera Ferlazzo, Indelicato e D’Antone.

Interviene il Consigliere Cascone, chiedendo al Consiglio, in accordo al Consigliere Rosario 
Grasso,  un  supporto  di  collaborazione  in  merito  alla  predisposizione  del  bando  per 
l’affidamento dell’incarico per la progettazione relativa alla ristrutturazione della sede del 
nostro Ordine, al fine di avere indicazioni più dettagliate in merito alle esigenze progettuali 
da  inserire  nello  stesso  bando in  riferimento  anche agli  aspetti  funzionali/organizzativi 
dell’attività  svolta  all’interno  dell’ufficio.  Danno la  disponibilità  il  Consigliere  Federici,  il 
Segretario e il Tesoriere . 
Alle ore 21:10 il consiglio chiude i lavori.

IL  SEGRETARIO
dott. ing. Alfio Torrisi

IL PRESIDENTE
dott. ing. Mauro Antonino Scaccianoce
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